



**Compte-rendu de Réunion du Conseil d'Administration
du 17 novembre 2025 à 20h00
à la MJC/MPT de Kerfeunteun**

Présents : Philippe Leclerc, Jean-Francis Dolidet, René Pann, Anne Le Grand, Laurence Moysan, Youenn Chapalain, Jean-Michel Poupon, Alain Richard, Christian Le Corre, Brenda Guerrot

Excusés : Jean-Michel Christien, Anna Le Bec, René Le Corre

ORDRE DU JOUR

- 1. Présidence de l'association**
 - 2. Point des travaux sur le nouveau lotissement**
 - 3. Point d'apport volontaire des déchets**
 - 4. Aménagement de l'ancien terrain de football du Likes**
 - 5. Parking de l'ancien Courtepaille**
 - 6. Occupation des gens du voyage**
 - 7. Aménagement du boulevard Est**
 - 8. Problèmes de circulation dans le quartier**
 - 9. Points divers**
 - 10. Devenir de l'association**
-

1. Présidence de l'association

Philippe Leclerc ne se représentera pas au poste de président de l'association l'année prochaine. Il faut songer à la relève.

2. Point des travaux sur le nouveau lotissement

Pas de remarque particulière, il ne semble pas y avoir de retard. Aucune habitation n'est commencée.

Philippe Leclerc présente une vue de la route de Cuzon telle qu'elle se présentera. A noter qu'un passage à une voie (avec priorité dans un sens) est prévu à l'endroit où la route se rétrécit (entre le CFA et le rond-point), afin de laisser une place à un trottoir.

Remarques de J-M. Poupon sur le fait que l'embranchement vers la route de la Chapelle de Cuzon est un peu serré.

Pas d'information sur le raccordement au tout à l'égout des habitations voisines.

A priori, une aire de jeu est prévue dans le lotissement, du coté proche du lotissement OPAC.

Attente d'informations complémentaires.

sinon impossible d'obtenir cela de la municipalité (festival Irréductibles et autres activités à la même période).

- Les établissements Le Roux doivent quitter la zone d'activité. Un rachat par Aubade est évoqué.
- Le C.F.A a racheté le terrain qui se trouve à Kermahonnet (en face de chez Christian Le Corre)
- un point postal a été ouvert au supermarché Leclerc (avec des horaires d'ouverture très intéressants pour l'ensemble de la population). Quid du devenir de la Poste de Kerfeunteun ?

10. Devenir de l'association

Peu de nouveaux inscrits, particulièrement parmi les nouveaux arrivants dans le quartier. Comment rajeunir l'association ? Une longue discussion a suivi sur les tenants et aboutissants de ce non-intérêt pour l'association.

Faut-il adopter une position plus marquée sur des sujets susceptibles d'intéresser les résidents du quartier ?

Il a été décidé d'inviter les candidats aux prochaines municipales à une réunion afin de s'exprimer sur les sujets concernant l'avenir du quartier de Cuzon. L'invitation serait pour la prochaine A.G. Youenn Chapalain va proposer une lettre dans ce sens.

Il faudra préparer deux ou trois sujets devant être débattus.